



Gesundheitsgerecht führen – sich selbst und andere

Das Führungsverhalten von Führungskräften kann Gesundheit und Leistungsfähigkeit der Mitarbeiter wesentlich beeinflussen. Voraussetzung für den gesundheitsgerechten Umgang mit den Mitarbeitern ist ein gesunder Umgang mit sich selbst. Gesundheitsförderndes Führungsverhalten kann die Motivation und Leistungsbereitschaft der Mitarbeiter sowie das Betriebsklima deutlich verbessern und mittel- und langfristig den Krankenstand und die Produktivität günstig beeinflussen.

Vorträge

- Neurobiologische Aspekte von Führung
- Gesundheitsgerecht führen – sich selbst und Auszubildende
- Gesundheitsförderndes Führungsverhalten – eine ungenutzte Ressource

Seminar

- Ein- oder zweitägiges Seminar in Anlehnung an das Konzept von Dr. Anne Katrin Matyssek.

Referenzen



Deutsche Post DHL

BARMER
Deutschlands größte Krankenkasse

